



INFORME DESARROLLO PROYECTO DE INVESTIGACIÓN "GRADO DE ALFABETIZACIÓN EN SALUD DE ALUMNOS DE GRADO DE ENFERMERÍA EN ESPAÑA"

El 9 de Enero de 2020 José Luis Cobo Sánchez, profesor de la Escuela, plantea a la Directora de la Escuela (Begoña Rivas Roldán) y a la Coordinadora de Departamento de Docencia, Investigación y Proyectos fin de Grado (Silvia González Gómez), la posibilidad de llevar a cabo en la Escuela el proyecto de investigación "Grado de alfabetización en salud de alumnos de grado de enfermería en España", de cuyo equipo investigador forma parte.

El objetivo del proyecto es valorar el grado de AES de los estudiantes de grado de enfermería en España. Se trata de un estudio observacional, descriptivo, transversal y multicéntrico con alumnos de grado de enfermería de España. Se recogen variables sociodemográficas de los alumnos y se evalúa el grado de alfabetización en salud de los alumnos mediante el cuestionario European Health Literacy Survey Questionnaire (HLS-EU-Q47).

José Luis presentó el proyecto en una reunión de la Comisión de Investigación, el 5 de febrero 2020, donde se aprueba la participación de la Escuela, ya que el proyecto no requiere financiación para su desarrollo. Se programron sesiones exprés para los 3 cursos, el día 12 de marzo 2020, donde José Luis presentó el proyecto a los alumnos y les invitó a participar, facilitando el enlace al cuestionario online a través de código QR y enlace en la secretaría de la plataforma de la Escuela. Participaron 38 alumnos: 16 de 1º, 6 de 2º y 16 de 3º. Quedaría pendiente devolver los resultados a los alumnos y Comisión de Investigación, que no se pudo realizar debido al decreto del estado de alarma por el Gobierno de España para la gestión de la situación de crisis sanitaria ocasionada por la COVID-19.